RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se designa el Tribunal para el concurso-oposición a la plaza de Mozo de limpieza de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid.

Ilmo, Sr.: De conformidad con lo preceptuado en la Resolución de fecha 8 de junio último, en virtud de la cual se convocó concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Mozo de limpieza de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid

Esta Subsecretaria ha resuelto nombrar el Tribunal que juzgará los ejercicios de dicho concurso-oposición, debiendo quedar integrado del modo siguiente:

Presidente: Don Carlos Luiz de Cuenca y González-Ocampo,

Vocales: Don Pedro Cardá Aparici, Catedrático, y don Carlor Martinez Enriquez, Jefe de Administración de segunda clase del Cuerpo Técnico-administrativo del Departamento, que actuará de Secretario.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 3 de enero de 1963.-El Subsecretario, Luis Legaz,

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se designa el Tribunal para el concurso oposición a la plaza de Palafrenero de la Facultud de Veterinaria de la Universidad de Madrid.

Ilmo, Sr.: De conformidad con lo preceptuado en la Resolución de fecha 8 de junio último, en virtud de la cual se convocó concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza vacame de Palafranero de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid.

Esta Subsecretaria ha resuelto nombrar el Tribunal que juzgará los ejercicios de dicho concurso-oposición, debiendo quedar integrado del modo siguiente:

Presidente: Don Carlos Luis de Cuenca y González-Ocampo,

Catedrático.
Vocales: Don Pedro Carda Aparici, Catedrático, y don Carlos Martinez Enriquez, Jefe de Administración de segunda clase del Cuerpo Tecnico-administrativo del Departamento, que actuará de Secretario.

Lo diga a V. I. para su conocimiento y efectos Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 3 de enero de 1963.—El Subsecretario, Luis Legaz.

Ilmo, Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Enseñanza Media Femenino aBeatriz Galindon por la que se hace pública la relación de aspirantes a la plaza de Celadora,

Terminado el plazo de presentación de instancias a la plaza de Celadora, vacante en este Centro, convocada por Resolución de 19 de octubre último, se hace constar que han presentado instancia doña María Isabel Sánchez Buendía y doña Asunción Briones Delgado.

Madrid, 20 de diciembre de 1962.-El Director, R. García Araiz.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 8 de enero=de 1963 por la que se declara desierto el concurso de méritos convocado en 11 de octubre del pasado año para la provisión de destinos vacantes en el Cuerpo Nacional de Inspectores Veterinarios.

Ilmo Sr.: Convocado en 11 de octubre del pasado año («Boletin Oficial del Estado» del 22) concurso de méritos para la provisión de las Jefaturas de los Servicios Provinciales de Ganadería de Badajoz, Cuenca. Pontevedra y Santa Cruz de Tenerife.

Vistas las instancias presentadas por Inspectores Veterinarios del Cuerpo Nacional y teniendo en cuenta que ninguno de los solicitantes reúne los requisites exigidos en el Decreto de 10 de septiembre de 1959 de llevar como mínimo diez años de servicios en el Cuerpo a que pertenecen.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta de esa Dirección General, ha tenido a bien declarar desierto el concurso de referencia

Lo digo a V I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid. 8 de enero de 1963.-P. D., Santiago Pardo Ca-

Ilmo, Sr. Director general de Ganadería.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almeria por la que se hace público el Tribunal que ha de juz-gar la oposición para proveer una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial.

Tribunal de la oposición que ha de juzzar la plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial de Almeria, públicada en el «Boletin Oficial» de la provincia de 20-10-62 y en el «Boletin Oficial del Estado» de 29-10-62:

Presidente: Don Julio Acosta Gallardo. Suplente: Don Antonio Olmedo Rodriguez,

Vocal: Don Jose Velasco Angulo.

Suplente: Don Miguel Jimenez Contreras. Vocal: Don José Hernández Mondéjar.

Suplente: Don Miguel Montero Jara. Secretario: Don Antonio de Oña Iribarne, Suplente: Don Luciano Martinez Machado

Lo que se hace público para general conocimiento. Almeria, 5 de enero de 1963.—El Presidente.—155.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciudad Real por la que se transcribe relación de aspirantes admitidas a la oposición directa y libre para proveer en propiedad una plaza de Matrona de la Beneficencia Provincial.

Esta Corporación Provincial, en sesión celebrada el día 27 de diciembre próximo pasado, acordo declarar admitidas a la oposición directa y libre para proveer en propiedad una plaza de Matrona de la Beneficencia Provincial a las aspirantes comprendidas en la siguiente lista;

- 1. Dona Rosario Garcia del Castillo Monllor.
- Doña Encarnación Zafra Romero; y
- 3. Doña Josefa del Olmo Sánchez

Lo que se hace público para general conocimiento, a efectos de lo expuesto en el artículo séptimo del Decreto de la Presidencai del Gobierno de 10 de mayo de 1957. Ciudad Real, 3 de enero de 1963.—El Presidente, Alfonso

Izarra.—El Secretario, Alfonso Ruiz de Castañeda.—81.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cuenca por la que se hace pública la lista de aspirantes admitidos y excluidos de la oposición para la provisión en pro-piedad de una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial y Seguro de Enfermedad de los funcionarios de esta Corporación.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo septimo del Decreto de 10 de mayo de 1957 y base quinta de la convocatoria para la provisión en propiedad, por oposición, de una plaza de Practicante de la Beneficencia Provincial y Seguro de Enfermedad de los funcionarios de esta Corporación, se publica a continuación la lista de aspirantes admitidos y excluídos a la mencionada oposición: